

Bergen

Erneuerte Hofanlage feierlich eingeweiht

Pergola und Jungbäume an der Friedensstraße

Bergen. Die Mieter von fünf Blöcken der Wohnungsgesellschaft Bergen hatten gestern allen Grund zum Feiern. Nachdem letztes Jahr ihre Gebäude saniert worden waren, präsentiert sich jetzt auch die großflächige Hofanlage in neuem Glanz. Es handelt sich um den Wohnkomplex Friedensstraße 25-27 sowie Ringstraße 122/122a. Gestern wurde das für 200 000 Euro aufwändig neugestaltete Areal eingeweiht. Geschäftsführer Gerd Zander zerschneidet das Band und wünscht den Bewohnern viel Freude an den schönen Außenanlage.

Ausführender Betrieb war die Sagarder Firma SAW, deren Mitarbeiter eine solide Arbeit geleistet hätten, betonte Zander. Im einzelnen wurden mehrere Jungbäume angepflanzt, darunter ein Ginkgobaum und eine immergrüne Eiche. Zentraler Punkt ist ein von einer Pergola umgebener Grillplatz. Gestern wurde allerdings auf dem ebenfalls neu angelegten Parkplatz die Wurst heiß gemacht.

Das gesamte Projekt besorgte der Binzer Garten- und Landschaftsarchitekt Thomas Niesen. Er fungierte auch gleichzeitig als Bauleiter. W. H.



Feierlicher Akt in der Bergener Friedensstraße: Gerd Zander, Geschäftsführer der Wohnungsgesellschaft, gibt den Weg frei in die neu gestaltete Hofanlage. Neben ihm Sandro Wenzel, Geschäftsführer der ausführenden Firma SAW.

Foto: W. H.